



## **AMCHAM GUATEMALA EXPRESA PREOCUPACIÓN TRAS LA DESTITUCIÓN DEL FISCAL ESPECIAL CONTRA LA IMPUNIDAD**

La Cámara de Comercio Guatemalteco-Americana (AmCham Guatemala), manifiesta preocupación ante la destitución de Juan Francisco Sandoval, fiscal especial contra la impunidad de la FECI.

Guatemala se encuentra en una situación en la que, actores e instituciones que combaten la corrupción, deben de ser fortalecidos, ya que de esta manera se garantiza el Estado de Derecho. La transparencia es clave para el crecimiento económico y prosperidad de Guatemala.

La Cámara cree firmemente en la importancia de un sistema de justicia imparcial e independiente y rechaza los actos de corrupción e impunidad que evitan que el país avance en materia económica. Estas acciones provocan un desgaste innecesario a la justicia del país, ya que la persecución penal es un factor clave para garantizar certeza jurídica, Estado de Derecho y por consecuencia atraer inversión extranjera directa al país.

Reiteramos el apoyo de AmCham Guatemala a quienes a través del apego a la Ley trabajan para mantener un país transparente y libre de corrupción.